

FOTO: CRISTINA FÉLIX

## BREVES

**DIPUTADO DENUNCIA MAL TRATO EN EL DEBATE DEL IEES**

El diputado Crecenciano Espericueta, de Nueva Alianza, denunció que, el martes, personal de seguridad del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa no lo dejaron entrar al debate de candidatos a la alcaldía de Culiacán porque no llevaba el pase para ingresar al encuentro, por lo que pide que haya mayor apertura.

**PAN PIDE CONSULTA POPULAR POR SALARIOS**

Gene René Bojórquez Ruiz, diputado local por el Partido Sinaloense, pidió ser más civilizados en este proceso electoral. Además, recalcó que se debe dar celebridad a los casos donde han resultado asesinados varios candidatos. Pidió a las autoridades dar resultados porque los políticos son blancos de la delincuencia y la inseguridad.



> El guardia de seguridad agredido por el candidato del PAIS.

**«Conforme está el video, es violencia; conforme está el video, el soltarle el golpe a una persona sin motivo alguno aparente, como se está queriendo manejar, está con el ánimo de golpear»**

**Simón Betancourt**  
Secretario del Congreso

# Video confirma agresión a guardia: Betancourt

La decisión de presentar una denuncia por la agresión está en manos de la persona que resultó afectada

Estas personas que se han autodenominado 'indeseables' pueden entrar al Palacio Legislativo, pero se deberán comportarse

Ramón Beltrán  
@sabatza123

De acuerdo con lo que se observa en el video, si hay violencia en contra del guardia de seguridad del Congreso del Estado, declaró el secretario general, Simón Betancourt Gómez.

“Conforme está el video, es violencia; conforme está el video, el soltarle el golpe a una persona sin motivo alguno aparente, como se está queriendo manejar, está con el

ánimo de golpear”, señaló el funcionario.

Sin embargo, será la persona que resultó afectada quien determine si procederá legalmente presentando la denuncia en contra de quien lo agredió, Atanacio Loza Bazán, candidato a diputado local por el Distrito 12 del Partido Independiente.

El secretario general del Congreso dio a conocer que ya revisaron los videos, y se ve claro que el agente de seguridad fue golpeado, pero que será él quien decida si procede

penalmente o no.

Por esta razón, ellos no pueden proceder en contra del implicado, toda vez que, al no verse afectado ningún bien material del Poder Ejecutivo, no es de su competencia, solo del guardia. Esto para que sea con legalidad.

➔ Pueden entrar

Atanacio Loza, después de varios minutos de discusión en contra del guardia, lo agredió con un manotazo en la cabeza, hecho que defendió diciendo que peor hubiera sido si le

hubiera pegado una patada, además de que solo respondió a las agresiones. En un video que realizó el propio Loza Bazán se puede escuchar que amenazó a los agentes de seguridad, advirtiéndoles que podía enviar una carta a sus jefes para que los despidieran, y que para ello podía usar su figura como candidato a diputado.

De la posible entrada al Congreso de estas personas que se autodenominan “indeseables”, —dijo— pueden acudir al recinto

Legislativo, siempre y cuando se conduzcan con rectitud y acaten las reglas.

Dio a conocer que este miércoles se reunió con el presidente del Partido Independiente de Sinaloa, Serapio Vargas Ramírez, quien le informó que el próximo martes acudirán al recinto Legislativo como parte de las protestas en contra de lo que ellos llamaron una defensa del implicado; porque insiste que el candidato no agredió, solo se defendió.

FOTO: CORTESÍA



> Personal que labora en el Conalep, en Mazatlán.

## Piden que se destituya al director del Conalep por hostigamiento laboral en Mazatlán

Aurelio Arámbulo Salazar, trabajador despedido por el director del plantel 1 del Conalep en Mazatlán, acusó al director del plantel, Cuitláhuac Rojo, de hostigamiento en contra de él y otra persona, de quien dice que el pasado 28 de mayo fue agredido al interior del plantel. Al trabajador, quien además es su yerno, lo habían amenazado en varias ocasiones, hasta que este 28 de mayo por la noche lo asaltaron, pero le advirtieron que

no lo querían ver por ahí, mismas palabras que usó en su momento Cuitláhuac Rojo en repetidas ocasiones. Ante esto, pide al gobernador la destitución del director general Melchor Angulo y del propio director del plantel 1 Mazatlán. No solo llamó a la intervención del mandatario en el tema de hostigamiento, también debe poner orden porque hay personas que están haciendo mal el trabajo, denunció.